



園長だより

令和7年度
12月号

走れ走れ 参観



楽しみながらも
力強い走りがいい！



保護者が
たくさん見て
いるから、力
を發揮する
子どもたち

お買い物 体験



「走れ走れ」の後は、親子でお買い物体験。本物のお金を持って、お菓子を買います。

どれもこれも目移りしてしまうお菓子ばかり。家の人ももっと子どもにあれこれ言うのかなと思っていたが、思ったより子どもに任せているなと感じました。

11月のインフルエンザの行事振替により、12月は、たくさんの行事が重なってしまいました。その分、保護者の皆様には何度も来園していただき、ありがとうございます。
お子様の姿、たくさん写真に撮れたでしょうか。

お買い物バックは家で作ってくるという課題でした。なかなか手の込んだデザインのバックもいくつかありました。

保育参観会 12.17(水) 年長:学級でスライムづくり 学年でリレーを行いました



周回コースを筒形バトンでリレー。本来なら小学校3年生の体育で行う内容です。幼稚園の遊びの要素としては、厳密なやり方やルールでなくても、リレーの雰囲気を味わう遊びとして、見ていて面白いと感じました。

先生の支援が必要な場面もありますが、これはやっていければいくほど、勝つためにはどうすればいいかなど子どもたちから

いろいろな作戦が出そうです。前からやっているしっぽとり鬼ごっこも、ひたすら追いかけ、逃げていることの繰り返しだけですが、子どもなりに作戦的な動きになっているかもしれません。遊びを発展させるという意識がないとできないことですが、子どもの質の高い意識や動きを見つける目とちょっとした言葉かけなどの支援が有効に働く子どもたちなのです。



ポニー乗馬体験

今年は、ポニーに怖くて乗ることができない子がいなかったようです。

本園は、このようにポニー乗馬体験やサファリパークの親子遠足、年長の動物教室、異年齢のペア活動である日本平動物園園外保育と動物と触れあう体験がいろいろあります。

来年度の行事検討部会をすすめています。

クリスマス会

サンタさんからクラスの代表で、プレゼントをもらったよ。



※今、年長数人が縄跳びの記録を伸ばしています。3学期になっても続けたいとやる気満々です。年中クリスマスのプレゼントは跳び縄なので、挑戦しに来るかなと楽しみにしています。

【1月の行事予定】

8	木	3学期始業式 午前保育	
9	金	年長遠足 インフルエンザで延期になった遠足 明治製菓、駿河匠宿で手練り体験も	
15	木	今宮公園園外保育 年少年中年長	
16	金	ちびっ子体操参観会 年長	保育のカリキュラムにある「ちびっ子体操」今年も大きな子どもの成長が見られることでしょう。
21	水	ちびっ子体操参観会 年中	
		子育てサロン 0歳児～2歳児未就園児の遊びの場 予約なし 駐車場もあります。遊びに来てください。	
23	金	ちびっ子体操参観会 ひよこ	
26	月	ちびっ子体操参観会 年少	歩いて5分の緑地公園。冬の公園で何が見つかるかな。体を動かして思い切り遊んできてね。
28	水	緑地公園園外保育 ひよこ年少年長	
30	金	1月誕生会	

一番大事なのは、みんな元気で過ごせることですね。来年もよろしくお願ひします。